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LUSIA
ONORIFICENZA
PER L’ECCIDIO
(I.Bel.) Lusia riceverà la
Medagliad’argento almerito
civile per l’eccidio del 20
aprile 1945, e l’onorificenza
sarà consegnataproprionel
giorno in cui si commemora
il bombardamento aereo che
rase al suolo il centro del
paese euccise 74persone.
Nei giorni scorsi il prefetto
ClementeDiNuzzoha
comunicatoal sindacoLuca
Prando l’esito positivo
dell’istanzaper la
concessionedellamedaglia,
avviatanel 2014.
L’Amministrazione
comunale e laPrefetturadi
Rovigohannoconcordato di
effettuare la consegna in
occasionedell’annuale
commemorazione, che si
terrànel Parcodelle
Rimembranzenella
mattinatadel giorno20
aprile 2023.Nel luogo
simbolodiuna strage
insensata, in cui sorgeancora
il tronconedel campanile
distrutto, ogni anno i lusiani
ricordano, con la
partecipazionedelle autorità
edegli alunnidelle scuole
locali, il tragicoVenerdì
Santo cheha cambiato la
storiadel paese e segnato
drammaticamente il destino
di tante famiglie.

OCCHIOBELLO
VIABILITÀ MODIFICATA
IN VIA BASSA
Martedì un trattodi viaBassa
sarà chiusoal trafficodalle 9
alle 14.30per il cantieredei
lavori di ristrutturazione e
adeguamento sismico
dell’edificio scolastico.

La circolazione sarà così
regolata: in viaBassa per la
lunghezzadi 20metri, dal
confinedi proprietà tra il
civiconumero21 e la
palestra, indirezione via
Bologna,divieto di transito a
tutti veicoli; divietodi sosta e
fermata conrimozione su
entrambi i lati in
corrispondenzadel cantiere
stradale; in viaBassa
dall’intersezione convia
Sereni al civico 21, divietodi
transito; in viaBassa
dall’incrocio con viaSereni al
civico21, doppio senso solo
per residenti e veicoli di
cantiere; suvia Sereni
all’incrocio conviaBassa,
direzioneobbligatoria a
sinistra.

VILLANOVA DEL GHEBBO

L’ara crematoria non si farà.
L’ultimo tassello è caduto in
questi giorni con la rinuncia
dell’azienda che aveva in appal-
to l’impianto e che ha chiesto il
rimborso del deposito di garan-
zia versato a suo tempo. Finisce
così una vicenda che ha scon-
volto il quieto vivere di un pae-
sedi duemila anime.
Dice il sindaco Gilberto De-

siati: «L’ Azienda Altinia srl,
promotrice del progetto di fi-
nanza relativo alla realizzazio-
ne dell’impianto di cremazio-
ne, ha chiesto il rimborso del
deposito di garanzia. Questo si-
gnifica che a oggi non vi è più
alcuna ipotesi sul prosegui-
mentodel progetto».
Quali le motivazioni di que-

sta rinuncia? «Sicuramente le
motivazioni possono essere di-
verse. Di certo è un’impresa
che non voleva assolutamente
“colonizzare il territorio”, ben-
sì - prosegue il sindaco - presen-
tare intenzioni progettuali in
condivisione per riprogettare
laprogrammazione cimiteriale
attraverso una innovazione dei
servizi e condividendone i van-
taggi». I cittadini erano stati av-
vertiti? «Il progetto era inserito
nel programma elettorale del
2019, a cui è seguita la mia ele-
zione a sindaco - dice Desiati -
ma si sono poi accese notevoli
polemiche, critiche e allarmi-
smi, secondo me eccessivi, e
questo nonostante che Arpav e
la Regione Veneto, abbiano ri-
badito anche di recente, il ri-
spetto di tutti i parametri am-
bientali. Si pensi che a Treviso,
Padova nei giorni di allarme da
Pm10 sono state bloccate le au-
to, non gli impianti di crema-
zione, per le quasi inesistenti
emissioninell’aria».

PROGETTO CONTESTATO
I cittadini, anchedal puntodi

vista emotivo, non erano con-
vinti dell’utilità del progetto.
«Spero che questo annullamen-
to tranquillizzi gli animi. Perso-
nalmente l’esito lascia amarez-
za nel constatare che purtrop-
po vincono due argomenti: il
primo è “non nel mio giardi-
no”, ma anche “non nel mio
mandato elettorale”, anzi io sa-
rei stato disponibile, ma vedo
una comunità divisa e incattivi-
ta su un tema che forse non
hanno messo a fuoco nel 2019
durante la campagna elettora-
le. Se dividere è sbagliato, fer-
marsi è unattodi buon senso».
Va dunque in archivio un

progetto che aveva diviso il pae-
se, ma che non aveva convinto

tutti. È successo,ma questa vol-
ta non è andato il porto, quello
che era stato negli anni ‘80,
quando per la carenza di disca-
riche, Villanova del Ghebbo
avevadovutoaccogliere i rifiuti
di Padova, specie ospedalieri,
per evitare che la provincia vici-
na rimandasse indietro quelli
polesani. Anche allora polemi-
cheanon finire,ma ladiscarica
fu fatta ed è ancora lì a testimo-
niare un turbolento momento
politico del paese. La Giunta
Desiati esce scossa di questa vi-
cenda, con manifestazioni di
dissensodaparte dei suoi stessi
consiglieri che dovrebbero co-
munque rientrare. Da notare
l’anomalia del consiglio comu-
nale villanovese che ha solo la
maggioranza e nessuna opposi-
zione. Questo ha portato a cer-
care questa opposizione nella
gente. Per questo un regola-
mento che impedisca maggio-
ranze senza opposizione, sareb-
be certamente auspicabile. Per
non trovarselapoi sulle strade.

EnzoFuso
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BADIA POLESINE

(F.Ros.) In attesa di sapere il
nome del nuovo presidente, il
Crab programma un 2023 ric-
co di proposte. Durante la 36ª
assemblea annuale del Centro
ricreativo anziani badiesi che
si è celebrata nei giorni scorsi
alla Vangadizza, il presidente
uscente Riccardo Dal Ben ha
fatto il bilancio del 2022 e an-
nunciato le attività previste
nei prossimi mesi. «Promuo-
viamo il turismo sociale e da
quest’anno cercheremo di da-
re un nuovo impulso - ha sot-
tolineato - organizziamo viag-
gi culturali di uno o più giorni
e, novità del 2023, una crocie-
ra nel Mediterraneo. Daremo
ilmassimo e dobbiamo diven-
tare un punto di riferimento
per la città. In questi giorni ab-
biamo rinnovato l’accordo
per i viaggi bisettimanali a Sot-
tomarinanel periodo estivo».

LE INIZIATIVE
Il presidente uscente del

Centro affiliato all’Ancescao
ha quindi citato una serie di
iniziative come “Parla con
me” per il dialogo intergenera-
zionale, ma anche le cene e le

tombole, così come le serate
di musica e film, le cure ter-
mali, le gite o attività motoria.
«Ben 7.791 le ore spese dai no-
stri volontari nel 2022, un vo-
lume di lavoro davvero impo-
nente. Siamo tornati a festeg-
giare San Valentino e l’8 mar-
zo, festa della donna. Vista la
favorevole accoglienza ottenu-
ta, questa direzione intende ri-
petere quanto fatto per il pas-
sato con consulenze e iniziati-
ve inerenti alla salute. Il “Po-
meriggio rosa” è partito alla
grande con conferenze sul be-
nessere, organizzando ben
cinque incontri e, dopo un an-
no di assenza, sarà riproposto
uncorsodi informatica».
Diverse anche le collabora-

zioni avviate,mentre con il Co-
mune di Badia resta l’intesa
per l’utilizzo del parcheggio
Arena e la gestione delle aper-
ture in abbazia per eventi.
«Continua anche la collabora-
zione con il Comune per la si-
stemazione dei fiori nelle pas-
serelle del ponti – ha rimarca-
to Dal Ben - e quella del dopo-
scuola rivolto agli alunni delle
medie. Tutto il programma
dettagliato si trova nel nostro
periodicoCrabnotizie».

©RIPRODUZIONERISERVATA

FRATTA POLESINE

Fratta ha osservato ieri, un
giorno di lutto cittadino, in con-
comitanza con la partenza del-
la salma del piccolo Adam El
Bouhali verso ilMarocco, paese
di origine dei suoi genitori. Il
sindaco Giuseppe Tasso, come
anticipato dopo la morte del
bambino di 4 anni, annegato il
22marzonel canaleAdigetto vi-
cino alla sua abitazione di Ra-
medello, venerdì sera aveva di-
ramato l’ordinanza dove si pro-
clamavaper sabato 1 aprile, una

giornata di lutto cittadino. Inol-
tre, alle 12.20, cioè quando il fe-
retro è partito verso l’Africa, è
stato osservato unminuto di si-
lenzio. Tutte le manifestazioni
già programmate nel corso del-
la giornata di ieri, hanno avuto
regolare svolgimento, con pre-
ghiera di osservare anche in
queste occasioni, un minuto di
raccoglimentoe silenzio.

VICINANZA ALLA COMUNITÀ
«È un atto dovuto, oltre che

di vicinanza di tutta la nostra
comunità, alla famiglia del pic-
colo Adam, travolta da questa
terribile disgrazia - afferma
Giuseppe Tasso -. La morte di
questo bambino ha suscitato
profonda commozione a Frat-
ta, anche in virtù della sua gio-
vanissima età. Ho ritenuto op-

portuno dare agli abitanti della
nostra cittadina, la possibilità
di esprimere congiuntamente
un momento di amore e di af-
fetto, per la drammatica scom-
parsa di Adam». Il corpo del
bambinoèpartito conunaereo
speciale, come nelle occasioni
di rimpatrio di questo tipo. Su
un altro aereo si trovavano in-
vece i genitori, il fratello e lo
zio. Il nulla osta, cheha ridato il
corpo di Adam ai suoi genitori,
era arrivato dalla Procura della
Repubblica di Rovigo, nella se-
rata di mercoledì. E nel giro di
un paio di giorni, il Consolato
delMarocco è riuscito a sbriga-
re tutte le pratiche burocrati-
che per procedere al rimpatrio
della salma. Il funerale sarà poi
svolto nei prossimi giorni, os-
servando il rito mussulmano,

che prevede la sepoltura in di-
rezione LaMecca. Al lutto citta-
dino frattense, si è unito anche
l’istituto comprensivo Co-
sta-Fratta, dove Adam era
iscritto (ultimo annodella scuo-
la dell’infanzia “Suor Giuseppi-
na Vecchiato” di Fratta), così
come del resto è iscritto il fra-
tello di 10 anni (classe quinta
della primaria “Oroboni” di
Fratta). Inoltre anche il vicino
Comune di Villanova del Gheb-
bo (al pari di Arquà Polesine,
Pincara, Villamarzana) ha os-
servato un minuto di silenzio,
dato che la frazione di Rame-
dello ricade sì nel territorio co-
munale di Fratta, ma ha come
parrocchia di riferimento San
MicheleArcangelo.

MarcoScarazzatti
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Villanova del Gh. Badia Fratta Occhiobello Lendinara Lusia

LENDINARA

(I.Bel.) È entrato nel Consiglio
comunale il giovane azzurro Al-
bertoMarinelli: Forza Italia tor-
na dopo quattro anni ad avere
rappresentanza nel consesso
cittadino.Nell’ultima sedutadel
Consiglio comunale è stata uffi-
cializzata la surroga con cui il
29enne ha preso il posto lascia-
to da Francesca Zeggio, che ha
rassegnato le dimissioni dal ruo-
lo di consigliera diventando as-
sessore esterno. Il sindaco Luigi
Viaro ha dato il benvenuto al
coordinatore provinciale dei
giovani di Forza Italia ed espres-
so la gratitudine a Zeggio che, ri-
corda, è stata la prima degli elet-
ti con ben 1.370 preferenze.
«Una scelta personale fatta per
agevolare un percorso e consen-
tire a un giovane di fare espe-
rienza amministrativa», ha spie-
gatoViaro.Amargine il sindaco
commenta auspicando che re-
spirare aria di amministrazione
per l’ultimo anno di mandato
sia per Marinelli foriero di un
nuovo impegno. «Con questo
passaggio chiudiamo il cerchio
per il coinvolgimento dei nostri
candidati – prosegue Viaro - Sin
dall’inizio avevamo dichiarato

la volontà di dare spazio a quan-
ti ci hannomesso la faccia». Con
l’ingresso diMarinelli gli azzur-
ri, tagliati fuori dal responso del-
le urne per via del numero di
preferenze, avranno rappresen-
tanza anche in Consiglio comu-
nale. Una mossa pensata anche
in vista delle elezioni comunali
del 2024? «Oltre a rilevare che
Forza Italia aveva già comun-
que la presidenza della Casa al-
bergo per anziani, se si vuol ra-
gionare col manuale Cencelli,
penso non sia necessario accat-
tivarsi il favore dei partiti e non
è certamente questa l’intenzio-
ne – conclude Viaro –. L’anno
prossimo si vedrà, non defini-
sco la situazione che si potrà
presentare, ma in ogni caso più
che essere esponenti di partito
conterà essere presenti e dispo-
nibili per i cittadini».
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PROGETTO L’area individuata per la realizzazione dell’impianto, ora
l’azienda ha rinunciato; nel tondo il sindaco Gilberto Desiati

Il programma del Crab
si arricchisce di proposte

RAMEDELLO La casa sul canale Adigetto dove viveva Adam El
Bouhali, il piccolo annegato il 22 marzo

Iniziato il viaggio del piccolo Adam verso il Marocco

«No all’ara, occasione persa»
`Il sindaco Desiati: «Comunità divisa e incattivita
C’è amarezza, fermarsi è un atto di buonsenso»

Consiglio, Zeggio lascia
e subentra Marinelli

`La rinuncia dell’azienda a realizzare l’impianto
crematorio mette una pietra sopra alle polemiche

`Proclamato ieri
il lutto cittadino.
Tasso: «Atto dovuto»
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